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図にするコツを
教えて下さい。

次回の授業の時に愛犬
を連れてきて欲しい。

毎回、課題などが出
ると有り難いです。

図解の弱点やデメ
リットを知りたい。

図解を詳しく書く方法と、日
本社会の情報を知りたい。

TwitterよりもFacebookを使用して
いる人が増えてますが、Facebook

に乗り換えた方がよいでしょうか？

図を書く上で、まず何を一番
最初に書けばいいですか？

矢印などの使い方
を教えて欲しい。

民主党が与党になって、前田国交相
の問責が６人目だそうです。このこと
を先生はどうお思いでしょうか。

Facebookに一度にたくさん
の写真をUpさせるにはどう

すればいいですか？

図を書いていればうまく書
けるようになりますか？

矢印の使い方をマ
スターしたい。

先生の１年間の図解が見たいです。
先生の授業が世界一面白い。

FacebookやTwitterのために、スマフォ

を買うべきなのでしょうか？

この授業はアンケートが
出席になるのですか？

丸や矢印以外で、有効的に使
える図形などはありますか？

自由に書くことで、何を鍛える
ことができるのですか？

図解の文字は、少ない
方が良いのですか？

久恒先生、麻生元首相に似てる
と言われたことありませんか？

Facebookはスマートフォンじゃ

なくてもできるのですか？

どうすれば図解を作る
のが上手くなりますか？
練習あるのみですか？

これから図（図解）は、小・中・
高校に進出しますか？

図でメモを取るときに意識する
ことはどのようなことですか？ 昨年はバイトばかりだった。今年は学

業を頑張っていきたい。先生は、去年
どのような一年を送りましたか？

先生は今何に注目して
いますか？図は外国人
に通用しますか？

図解とディベートを学べば就
職に有利になりますか？

シンガポール以外に、お薦め
の旅行先はありますか？

ある就活生が、就職面接時にファイスブックをやっているかと聞かれ、自身の
フェイスブックを見せたそうです。そのフェイスブックには自分が作成したスマー
トフォンアプリを公開していたそうで、そのおかげで面接に合格したと聞きまし
た。面接ではフェイスブックは強力な武器になると先生は思いますか？

就活にどう図解を活
かせますか？

フェイスブックに登録する
ことで個人情報が流出す
ることはありませんか？

人生についてまとめたら、Ａ４用
紙何枚使う事になるのだろうか？

事前にどのような図・構造・
キーワードを決めてから、全
体図を書くべきでしょうか？

野田先生がこの講義の
担当だった時は、どのよ
うな内容だったのか？

ネットだけの友情
はありですか？

先生のFacebookへ

の登録・閲覧の仕方
を教えてほしいです。

先生は何処出身ですか？

今回は過去を図解したが、将来や目
標・予定も図解にできるのですか？
本を読むようになった点を自分で誉
めてあげたい。

構造や関係を書いてくのがとても楽しかった。
図解をもう少し詳しく教えて下さい。

図解は絵を書いている感覚だと思った。多摩大
で一番実感する授業かなと思う。
先生は学生の時、何を考えていたのですか？

母にiPadをプレゼントしようと思いま

す。新型じゃなくても大丈夫ですか？
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第1回の授業で初めてfacebookの友
達が50人ごえしました。この授業は毎

回新しい発見が出来るので楽しいです。

何にでも応用で
きる。図解の万
能さに感心した。

意外なところが矢
印でつながったり
したことに驚いた。

これからもいろいろなも
のを図解していきたい。

図解の形、円や角丸など、ちょっとした工夫で分
かりやすくなるのだと関心した。授業中のみなら
ず、家でも図解にふれていきたいなと感じた。

図にすると頭の中に残りや
すい。世の中の文章は全て
図解にしたら良いと思った。

図解は世界共通言語だと思いまし
た。大事な国際会議などでもっと積
極的に図解を使うといいと思った。

図を友達同士で見せ合ったとき、みんな
が違う書き方で、それが面白く感じた。

もっともっと周りの人と図につ
いて話したいと感じました。

矢印の使い方、記号の使い方が難しい。

だんだん矢印や丸の
使い方が分かってきた。

今年は何か一つに力をそそい
で自分を成長させたいと思う。

私の１年間がパッと見てすぐ
分かった。丸と矢印を使って
書いただけでこんなに見やす
くなって、図解は凄いと思った。

１年後、今日と同じ事をして、
紙一枚埋められるくらいの
出来事があるといいな。

図解にしてみると、いろいろなことが整理で
きるし、とても見やすくなるし、図解というの
は本当にいいものなんだと改めて感じた。

一つ一つのことを
一生懸命取り組め
ればいいと思う。

先生みたいにすば
らしい図が書ける
ようになりたいです。

図解の可能性に気付きました。自分の大学４年間を図解するこ
とで、自分が抱えている課題とその原因まで気付けました。今後、
図解を利用して私の生活をさらに有意義にしようと思います。

人によって書き方が違った
のでどういうポイントで図を
書いているのか話し合った。

まずは手を動かすことから
始まるのだと思いました。

意外と自分の１年が
薄っぺらかったです。

図解に使う形の意味が分かってより楽しく、
分かりやすく書くことができるようになった。

もう少し充実した生活をお
くれるように努力したい。

久恒先生のリレー講座の講義録は、
内容を知るためにも助かりました。

毎回ある質問のプリ
ントが面白いです。

図で表現する方法
は新しいと思います。

自分の１年間を確認できたので、今
年はその反省を活かそうと思った。

図を友達と共有することによって、友達が
一人増えました。ありがとうございます！

自分の発想力の
乏しさを痛感した。

今回の授業も非常に難しく疲
れましたが、楽しかったです。

この一年、何を中心にしてきたのか
が分かって、今年１年何をするか、考
える為にとても大切だと思いました。

何もしなかったことが分かり、去年
は残念な一年間だったと思った。

明るく楽しそうな授業ですね。
これなら続けて行けそうです。

楽しかった。１回休んだ
けど次から毎回出ます！

「自由に書く」ということ
は漠然すぎて難しい！
ということに気付いた。

前回と比べると図解の描き方が
少し理解できたような気がします。

今年は、内容のある
一年にしたいと思った。

久恒ゼミとこの講義で多く
の図解を書いてもっと図解
を理解していきたいです。

私もシンガポールへ行きまし
た。都市開発で最前線の位
置にいることを感じました。

重要なところを大きくする、矢印を
太くするなど、知れて良かったです。 図を作ることで、自分の

頭が整理され楽しかった。
丸の形や四角などを使い分けることにより
見やすい図解を作れること、大切な所は強
調していくなど工夫が必要だと分かりました。

自分発見と見直しには最適
だと思った。パワーポイント
などに活用していきたい。

自分自身を客観的に
見ることができました。

世界の構造変化に
ついて少し分かった。

この授業では、自分の振り返り
が出来るので、とても楽しいです。
楽しく出来るので、授業があっと
いう間に終わる気がします！

とても新鮮で頭使いました。
図解というのは、やは書く量
によって慣れ、スキルアップ
できるものだと思いました。

授業を繰り返す内に、図解の作成力やコ
ミュニケーション力がどんどん高くなり、楽
しめる＋自分のスキルが上がる。と思う。

大学生活の自分に向き
合ったのは初めてかも
知れない。驚いたことも
あり、すごくタメになった。

自分が何も考えずに生きてきた
ことがよく分かりました。来年に
中身のある図を書くことが出来る
人間に成長したいです。

自分で自分の整理
をするのに図解は役
に立つなぁと思った。自分は趣味に生きていると

実感することができた。

図解で整理すると、問題の本
質が見えてくると思いました。

これからは振り返ったときに楽し
くなるように頑張りたいです。

昨年を見直すきっかけとなった。自分の好きな
人物のプロフィール、場所を図解してみたい。

自分で振り返る時間を増やしたいと思う。

角張った物には人は嫌悪感を示し、丸っこい
物には安堵が生まれると納得した。目標が
大切だと感じた。何か１つやり遂げてみたい。

何と中身のない１年だったろう。留学したい。 今後の予定を立てるのによいと思う。

新たな自分と今まで
の自身を見つめ返す
良いきっかけになった。

一年を振り返ると濃いようでうすい気がした。充実した生活を送ってみたい。

昨年１年間の
整理ができた。


